

Bis 1948 feiern die ev.-luth. Christen aus Diekholzen und Söhre Gottesdienst in Marienrode.

Gemeindeglieder:
< 50

Die ev.-luth. Christen sind alle 2 Wochen in der kath. Kirche „St. Jakobus der Ältere“ in Diekholzen zu Gast.

Gemeindeglieder:
500

Die ehemalige ev.-luth. Schule wird als eigenständige gottesdienstliche Stätte ausgestellt und in Benutzung genommen.

1. April

Die ev.-luth. Kirchengemeinde Diekholzen wird gebildet, zu der auch die ev.-luth. Christen aus Söhre gehören.

Gemeindeglieder:
1200

12. August

Der Grundstein der Auferstehungskirche wird gelegt.

Die Bauarbeiten schreiten voran und die Kirche nimmt langsam Gestalt an.

20. Dezember

Das Richtfest wird gefeiert.

14. Mai

Einholung der Glocken.

02. Juni, Pfingsten.

Einweihung der Auferstehungskirche Diekholzen mit dem Landessuperintendenten Dr. Heintze und Pastor Wiese.

19. Mai, Pfingsten.

Die ev.-luth. Kirchengemeinde feiert mit einem Festgottesdienst das 50. Kirchenjubiläum.

Gemeindeglieder:
1788

1948

1949

1957

1962

1963

2013



50 Jahre ev.-luth. Auferstehungskirche Diekholzen